



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI  
**UNIVERSITAS MATARAM**

LEMBAGA PENJAMINAN MUTU DAN PENGEMBANGAN PENDIDIKAN

*Jalan Majapahit No. 62 Mataram Telp (0370) 643035*

*[www.lpmpp.unram.ac.id](http://www.lpmpp.unram.ac.id), Email : [lpmpp@unram.ac.id](mailto:lpmpp@unram.ac.id)*

---

## HASIL REVIEW DOKUMEN INSTRUMEN SUPLEMEN KONVERSI (ISK) PROGRAM STUDI

Fakultas : pascasarjana  
Program Studi : Pertanian Lahan Kering  
Tanggal Review :  
Reviewer :

### Butir Data Dosen

No.	Nama data dan dokumen	Hasil Review		Komentar	Tindak Lanjut
		Ada	Tidak Ada		
1.	Data Dosen (sumber PD DIKTI)	ada			

2	Dokumen Ijazah (S1, S2, S3)	<b>ada</b>			
3.	Dokumen Sertifikat Pendidik Profesional/Sertifikat Dosen				
4.	Dokumen Sertifikat Kompetensi/Profesi/Industri				
5.	SK Mengajar (Mata Kuliah yang diampu pada PS untuk TS-2 (2019/2020), TS-1 (2020/2021) dan TS (2021/2022))	<b>ada</b>			
6.	SK Mengajar (Mata Kuliah yang diampu di luar PS untuk TS-2 (2019/2020), TS-1 (2020/2021) dan TS (2021/2022))				

### Butir Kurikulum

No.	Nama dokumen	Hasil Review		Komentar	Tindak Lanjut
		Ada	Tidak Ada		
1.	Pedoman dan SOP terkait Penyusunan Kurikulum Universitas.	<b>ada</b>			
2.	Pedoman Akademik Universitas	<b>ada</b>			

3.	Pedoman Akademik UPPS (Harus mencakup PS)	<b>ada</b>			
4.	Pedoman-pedoman dan SOP: <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Pedoman Penyusunan/Pembimbingan Tugas Akhir Mahasiswa UPPS (Termasuk masa penyelesaiannya)</li> </ul>	<b>ada</b>			
	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Pedoman magang/PKL/KKN</li> </ul>		<b>tidak ada</b>	<b>Tidak ada mata kuliah untuk magang</b>	
	SOP-SOP Akademik	<b>ada</b>			
5.	Dokumen Kurikulum (yang berlaku di TS) Masing-Masing PS Dengan kelengkapan :				
	a. Profil Lulusan,	<b>ada</b>			
	b. CPL (yang mengacu pada kesepakatan asosiasi dan organisasi profesi, memenuhi level KKN),	<b>ada</b>			

	c. pemutakhiran CPL secara berkala setiap 4 sd 5 tahun. Alasan pemutakhiran dinyatakan (perkembangan IPTEK, kebutuhan pengguna)		<b>tidak ada</b>	<b>Semester ini harus ada pemuktakhiran untuk CPL</b>	
	d. Hubungan matakuliah dengan CPL (Struktur kurikulum tergambar dalam peta kurikulum)	<b>Az</b>			
	e. CPL dipenuhi oleh seluruh CPMK,		<b>tidak ada</b>	<b>Harus di buat CPL seluruh CPMK pada semester ini</b>	
	f. Setiap CPMK terhubung dengan suatu CPL.		<b>tidak ada</b>	<b>Semester ini di lakukan</b>	
	g. RPS (seluruh Mata kuliah inti)	<b>ada</b>		<b>Kurang 2 mata kuliah</b>	
	h. Bukti Evaluasi : Kelulusan tepat waktu, IPK.	<b>ada</b>			
6.	Dokumen Proses Penyusunan Kurikulum (yang berlaku di TS)				
	a. Dokumen Evaluasi Kurikulum oleh GPM		<b>tidak ada</b>	<b>Segera di lakukan semester ini</b>	

	b. Dokumen Monitoring dan Evaluasi Pembelajaran	<b>ada</b>			
	c. Dokumen Tracer Study yang menjadi Dasar Rekonstruksi.	<b>ada</b>			
	d. Laporan kegiatan Rekonstruksi Kurikulum (SK Tim, Bukti Kinerja Tim, draft dokumen kurikulum),		<b>tidak ada</b>	<b>Segera di lakukan semester ini</b>	
	e. Dokumentasi keterlibatan pemangku kepentingan internal dan eksternal (pakar bidang ilmu PS, industri, asosiasi, pengguna) : Undangan, Absensi, Notulensi, Gambar		<b>tidak ada</b>	<b>Segera di lakukan semester ini</b>	
	f. Dokumen kurikulum hasil rekonstruksi yang disahkan.		<b>tidak ada</b>	<b>Segera di lakukan semester ini</b>	
7	Dokumen-dokumen terkait Proses pelaksanaan kurikulum				
	a. Dokumen Program Kerja setiap unit yang terkait dengan pelaksanaan kurikulum		<b>tidak ada</b>	<b>segera di lakukan semester ini</b>	

	b. Laporan hasil pelaksanaan program kerja setiap unit yang terkait dengan pelaksanaan kurikulum		<b>tidak ada</b>	<b>Segera di lakukan semester ini</b>	
	c. Evaluasi PBM (Instrumen, hasil dan laporan)	<b>ada</b>			
	d. Evaluasi kepuasan mahasiswa terhadap pelayanan akademik	<b>ada</b>			
	e. Dokumen Evaluasi Kurikulum (Mayor dan Minor) : Pedoman Evaluasi Pembelajaran (CPL dan CPMK), Laporan Evaluasi (per semester/Per tahun/per tahap/akhir) dilengkapi alat dan bukti proses.		<b>tidak ada</b>	<b>Segera di lakukan semester ini</b>	

### Butir Penjaminan Mutu

No.	Nama dokumen	Hasil Review		Komentar	Tindak Lanjut
		Ada	Tidak Ada		
1	OTK	<b>ada</b>			

<b>2</b>	STATUTA	<b>ada</b>			
<b>3</b>	RENSTRA UPPS (SDM, Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat, program kerja)	<b>ada</b>			
<b>4</b>	Dokumen SPMI UNRAM (Kebijakan SPMI, Manual SPMI, Standar SPMI dan Formulir SPMI)	<b>ada</b>			
<b>5</b>	Dokumen SPMI UPPS (Kebijakan SPMI, Manual SPMI, Standar SPMI dan Formulir SPMI)	<b>ada</b>			
<b>6</b>	Dokumen Pelaksana Penjaminan Mutu di UPPS: (Struktur Fakultas yang memuat GPM Fakultas, SK Struktur Organisasi GPM Fakultas, SK Pengelola GPM dan Tupoksi GPM Fakultas.	<b>ada</b>			
<b>7</b>	Dokumen Penjaminan Mutu Lainnya (Fakultas)				
	a. Pedoman Monev	<b>ada</b>			
	b. Pedoman Audit	<b>ada</b>			

	c. SOP	<b>ada</b>		<b>Sudah ada di tingkat UPPS, tetapi belum ada di MPLK</b>	
<b>8</b>	LAPORAN EVALUASI DIRI SETIAP TAHUN UPPS BUKTI PELAKSANAAN JAMINAN MUTU	<b>ada</b>		<b>Tidak tiap tahun, yang ada tahun 2019, 2020, 2021</b>	
	a. Dapat merupakan kompilasi dari hasil evaluasi berdasarkan matriks akreditasi	<b>ada</b>		<b>Dilaksanakan melalui AMI berbasis instrument akreditasi BAN-PT</b>	
	b. Evaluasi pencapaian indikator VMTS (spesifik)	<b>ada</b>		<b>Tahun 2019</b>	
	c. Evaluasi pencapaian standar SPMI (Sesuai dan Melampaui SN Dikti)	<b>ada</b>		<b>Tahun 2020/2021, menjadi satu dengan AMI berbasis IAPS 4.0 BAN-PT</b>	
	d. Evaluasi pencapaian Indikator Renstra		<b>tidak ada</b>	<b>Harus dilaksanakan evaluasi capaian indicator Renstra tiap akhir tahun</b>	
	e. Evaluasi pencapaian IKU		<b>tidak ada</b>	<b>Harus dilaksanakan evaluasi capaian IKU tiap tri wulan di tingkat Prodi MPLK dan UPPS</b>	



	f. Laporan Hasil Audit Internal	ada		Tahun 2019, 2020, 2020/2021	
	g. Laporan hasil evaluasi indikator kinerja yang melampaui SN-Dikti	ada		Pelaksanaan evaluasi indikator kinerja melampaui SN-Dikti dilaksanakan melalui AMI, pelampauan akademik belum ada	
9	<b>LAMPIRAN</b>				
	<b>SIKLUS PPEPP :</b>				
	a. Dokumen bukti pelaksanaan kegiatan monev atau audit	ada		Tahun 2019, 2020, 2020/2021	
	b. Bukti pengendalian melalui Rapat Tindakan Manajemen (RTM)		tidak ada	Harus diadakan tiap semester untuk menindaklanjuti hasil Monev / AMI	
	c. sistem perekaman dan dokumentasi mutu serta publikasinya	ada		Dokumen SPMI dimuat dalam Website Pascasarjana	
d. Laporan hasil External Benchmarking/bukti keterlibatan eksternal dalam upaya peningkatan mutu	ada		Keterlibatan eksternal dalam penyusunan dokumen SPMI. Benchmarking penjaminan mutu belum dilaksanakan. Harus segera dilaksanakan		

				<b>dalam semester Genap 2022-2023</b>	
	e. Dokumen standar pelampauan SN-Dikti berdaya saing internasional	<b>ada</b>		<b>Disusun oleh LPMP bekerjasama dengan ISS-MBKM</b>	

### Butir Studi Pelacakan

No.	Nama dokumen	Hasil Review		Komentar	Tindak Lanjut
		Ada	Tidak Ada		
1	PEDOMAN PELACAKAN LULUSAN (Tracer Study dan Survey Kepuasan Pengguna Lulusan): Dokumen Kebijakan Pelacakan Lulusan yang berisi:				
	a. Organisasi pengelola/pelaksana pelacakan lulusan (tracer study);	<b>ada</b>		<b>UPT.BKPK (bimbingan konseling Pembinaan Karya)</b>	

	b. Sistem pengelolaan yang digunakan;	<b>ada</b>		<b>Sistem terpusat di universitas</b>	
	c. Waktu pelacakan lulusan;				
<b>2</b>	DOKUMEN PELAKSANAAN PELACAKAN LULUSAN (tidak hanya instrument tapi bukti perekaman dll setiap tahun) Pertanyaan dalam tracer harus memenuhi pertanyaan inti DIKTI Tracer pada data TS-4 sd TS-2 a. Instrumen tracer study (SEMUA KRITERIA) UNIVERSITAS	<b>ada</b>		<b>Dokumen link instrumen di BKPK</b>	
	b. Instrumen survey kepuasan pengguna lulusan (SEMUA KRITERIA) UNIVERSITAS	<b>ada</b>			
<b>5</b>	DOKUMEN PELAPORAN a. Laporan hasil tracer study (evaluasi dan tindak lanjut)			<b>Dokumen link instrumen di BKPK</b>	

	b. Laporan hasil survey kepuasan pengguna lulusan (evaluasi dan tindak lanjut)			<b>Bukti sosialisasi secara langsung atau Web</b>	
	c. Berita acara sosialisasi hasil survey Pelacakan Lulusan			<b>Bukti sosialisasi secara langsung atau Web</b>	
	d. Bukti hasil tracer study digunakan untuk pengembangan kurikulum dan pembelajaran				

### Butir Publikasi Ilmiah

No.	Nama dokumen	Hasil Review		Komentar	Tindak Lanjut
		Ada	Tidak Ada		
1	<b>UNTUK MAGISTER</b> Publikasi ilmiah mahasiswa, yang dihasilkan secara mandiri atau	ada			

	bersama DTPS, dengan judul yang relevan dengan bidang program studi dalam 3 tahun terakhir				
--	--	--	--	--	--